

del gobernador Rafael Moreno Valle y de
los zacapoaxtla, el licenciado Luis Eche-

verría Alvarez, rindió tributo a los héroes
de la lucha contra la Intervención, en e
llamado monumento de los "Tres Juánes".

ITINERARIO DEL CANDIDATO EGHEVERRIA EN EL EDO. DE PUEBLA

DOMINGO 18 DE ENERO DE 1970

San Martín Texmelucan	9.30	Llegada a límites del Edo.
Huejotzingo	10.15	Saludo.
	11.00	Saludo de paso
Cholula	11.30	Saludo
Puebla	12.15	Actividades varias
Puebla	12.45	Mitín
Puebla	14.00	Homenaje Hermanos Serdán.
Puebla	14.15	Homenaje a Ignacio Zaragoza
Puebla	14.45	Comida
Puebla	16.15	Actividades varias
Puebla	16.45	Visita Instalaciones Industriales
Puebla	19.15	Actividades varias.
Puebla	20.15	Asamblea Femenil
Puebla	21.15	Cena Pernocta

LUNES 19 DE ENERO DE 1970

Puebla	8.30	Desayuno
Puebla	9.30	Asamblea Popular de Desarrollo Estatal
Chipilo	11.50	Saludo de paso
Alixco	12.20	Mitín

Atlixco

Tepeojuna	13.20	Actividades varias
Izúcar de Matamoros	13.55	Saludo de paso
Izúcar de Matamoros	14.30	Mitín
Izúcar de Matamoros	15.30	Comida

Tehuitzingo	16.30	Actividades varias
Acatlán	17.40	Saludo de paso
Puebla	18.40	Saludo Pernocta

MARTES 20 DE ENERO DE 1970

Puebla	8.00	Desayuno
Puebla	9.00	Asamblea Juvenil
Chachapa	10.15	Saludo de paso
Amozoc	10.40	Saludo de paso
Tepeaca	11.15	Saludo
San Hipólito	11.55	Saludo de paso
Cuapixtla	12.15	Saludo de paso
Tecamachalco	12.45	Saludo
Tecamachalco	13.15	Actividades varias
Tlacotepec	13.55	Saludo de paso
Tepanco	14.30	Saludo de paso
Tehuacán	15.05	Mitín
Tehuacán	16.05	Comida
Tehuacán	17.05	Actividades varias
Cludad Serdán	18.50	Mitín
San Juan Atenco	20.05	Saludo de paso
San Salvador el Seco	20.35	Saludo de paso
Acatzingo	21.20	Saludo de paso Pernocta

MIERCOLES 21 DE ENERO DE 1970

Puebla Oriental	8.00	Desayuno
Libres	10.45	Saludo de paso
Libres	11.15	Saludo
San Miguel Tenextatlyoyan	11.45	Actividades varias

Zaragoza	12.30	Saludo de paso
Tlalauquilatepec	12.55	Saludo de paso
Teteles	13.20	Saludo
Teziutlán	14.05	Saludo de paso
Teziutlán	15.00	Mitín
Teziutlán	16.00	Comida
Teziutlán	17.00	Actividades varias

Zacapoaxtla	19.00	Saludo
Zacapoaxtla	19.30	Homenaje a defensores de la Repùblica
Zacapoaxtla	20.00	Actividades varias
Zacapoaxtla	20.30	Pernocta

JUEVES 22 DE ENERO DE 1970

Zacapoaxtla	8.00	Desayuno
Chignahuapan	12.00	Saludo
Zacatlán	12.50	Saludo
Ahuazotepec	14.00	Saludo de paso
Huauchinango	15.00	Mitín
Huauchinango	16.00	Comida
Huauchinango	17.00	Actividades varias
Xicotepetl	18.00	Saludo
Xicotepetl	18.30	Homenaje a Venustiano Carranza
Xicotepetl	18.45	Actividades varias

DEFINITIVO: EL PRI ES EL PARTIDO DE LOS POBLANOS Y ECHEVERRIA SU CANDIDATO!

AHUAZOTEPEC

Ahuazotepec vio llegar a Echeverría a las 16.30. Unos escolares gritaban: "Un candidato, Echeverría. Un ideal, México". Después un grupo de señoritas lanzaron 5 diferentes porras. El candidato dijo: "Ese es nuestro ideal: México. Por él lucharemos unidos todos los mexicanos". Ya para despedirse subrayó: "Prefiero que las solicitudes se me traten por escrito para poder meditar en ellas. Muchas gracias por esta recepción. Les dejo mi mano de amigo". Ofrendando muchos autógrafos se despidió Echeverría de Ahuazotepec.

HUAUCHINANGO

A Huachinango entramos a las 17.10. La tribuna estaba alfombrada de pino. Aproximadamente unas 3,000 gentes estaban en el mitín. 3 collares de flores circundaban el cuello del candidato. Una pancarta rezaba: "Justicia para el pueblo humilde con Luis Echeverría". El diputado Horacio Mendoza Hidalgo, hablando a nombre de los tres sectores del P.R.I., afirmó que esiendo Echeverría al frente de nuestro gobierno, México estará a salvo de desvíos o de claudicaciones. Más adelante externó que los campesinos de la zona no esperan todo como un don, sino que están dispuestos a luchar al lado del candidato a fin de coadyuvar al progreso de nuestro país, ya que todos ellos están con él por un mejor futu-

ro de los mexicanos. Al finalizar su alocución el diputado Mendoza Hidalgo le entregó a LEA varias solicitudes por escrito. Al solicitarle, a gritos el pueblo, al candidato que hablara —y pese a que ya lo había hecho en su nombre Humberto Hiriart— el accedió y dijo: "Debe existir un vínculo hondo de reciproca confianza entre el pueblo y su candidato. Se requiere que cada poblado, cada conjunto humano sepa plantear con franqueza los problemas que los aquejan. Pero, además deben tener la seguridad de que cualquier problema grave que sobrevenga en el futuro será atendido por quienes gobernen; es decir, no solamente que el pueblo esté persuadido de que todo aquello que plantea será atendido con la mayor oportunidad y con la mejor buena intención posible, sino que hay en el porvenir del país la posibilidad de que se presenten asuntos de mayor cuantía y que en todos los mexicanos palpe un sentimiento de seguridad respecto al porvenir de nuestros hijos; de que sobrevengan cuestiones que no constituyan los problemas tradicionales que todos conocemos, sino que vengan otros de mayor magnitud".

En esa misma población, en el Casino Petrolero, le fue servida una comida a la comitiva.

NECAXA

En seguida LEA fue a Nuevo Necaxa

donde habría de decir en el auditorio de la Sección local del Sindicato Mexicano de Electricistas: "En la medida en que multiplicaremos con eficacia los servicios de electricidad, contribuiremos a crear la base para que haya más industria y así los mexicanos tengan más trabajo y más productos nacionales".

XICOTEPEC

A Xicotepec de Juárez, última población del Estado a visitar, llegamos a las 21 horas. Allí una oradora llamó a Echeverría "mensajero del nuevo destino de México" y le agradeció su fructífero viaje por tierras poblanas. LEA le contestó: "Sé que en Puebla habrá siempre un reducto de libertad y de colaboración responsable, de esperanza fundada y de labor creadora". Luego dijo: "Dentro de pocas semanas se cumplirán 50 años de haber llegado aquí el cadáver del inmarcesible varón de Cuatro Ciénegas, Venustiano Carranza hoy anticipó el homenaje que ustedes, amigos poblanos, le rendirán aquí". Posteriormente se trasladó a la casa donde estuvieron depositados los restos de Carranza. Allí depositó una ofrenda floral y montó una guardia de honor. La despedida del gobernador Moreno Valle y de sus invitados, en los límites del Estado, fue un poco antes de la medianoche.

La llegada a la ciudad de México se realizó a la una y 35 de la madrugada.